

BEG III

Gesetz verabschiedet

[29.10.2019] Der deutsche Bundestag hat das dritte Bürokratieentlastungsgesetz (BEG III) verabschiedet. Das Bundeswirtschaftsministerium will außerdem einen Grundstein für die Modernisierung des Registerwesens legen.

Das von Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier vorgelegte dritte Bürokratieentlastungsgesetz (BEG III, [wir berichteten](#)) ist jetzt vom Bundestag verabschiedet worden. Ergänzend zum BEG III wird das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie laut eigenen Angaben ein Basisregister in Verbindung mit einer einheitlichen Wirtschaftsnummer voranbringen und damit einen wesentlichen Grundstein für die Modernisierung des Registerwesens legen. Wenn das Basisregister vollständig mit anderen Registern vernetzt ist, seien hierdurch weitere Entlastungen der Wirtschaft in dreistelliger Millionenhöhe pro Jahr realisierbar.

(ve)

Stichwörter: Politik, Bürokratieentlastungsgesetz